

JORNADA DE DONACIÓN DE SANGRE DE LOS EMPLEADOS DE MGS SEGUROS



Un año más, y van más treinta, MGS Seguros organiza una jornada de donación de sangre en su sede central de Barcelona. En colaboración con el Banco de Sangre y Tejidos del Departamento de Salud de la Generalitat de Catalunya, MGS ha instalado una unidad de donación, al que año a año acuden todos los Empleados que altruistamente donan su sangre para personas que la necesitan.

Este año han sido 64 personas donantes, con un aumento sobre el año anterior y cifra muy superior a la media de este tipo de acciones.

Con sus más de 30 años de vida, esta jornada de donación de sangre figura como la actividad solidaria más veterana de todas las que promueven, tanto la Fundación Mutua General de Seguros como MGS, y que siempre cuentan con el generoso respaldo de empleados y colaboradores de la aseguradora.
